

Le Repaire de «Là-bas si j'y suis»* Marseille



Là où la citoyenneté active se construit

**Jeudi 13 février 2014 à 19h30
à l'Equitable Café
54 Cours Julien 13006 Marseille**



« NE VIVONS PLUS COMME DES ESCLAVES »

Un film de Yannis Youlountas

Une projection-débat en présence de Yannis Youlountas.

Venu des catacombes grecques de l'Europe, un murmure traverse le continent dévasté : « Ne vivons plus comme des esclaves » (prononcer « Na mi zisoumé san douli » en grec). Sur les murs des villes et sur les rochers des campagnes, sur les panneaux publicitaires vides ou détournés, dans les journaux alternatifs et sur les radios rebelles, dans les lieux d'occupation et d'autogestion qui se multiplient, tel est le slogan que la résistance grecque diffuse, jour après jour, et nous invite à reprendre en chœur sur les mélodies de ce film à ses côtés. Un grand bol d'air frais, d'enthousiasme et d'utopies en marche, venu de la mer Égée.

www.nevivonspluscommedesesclaves.net

Le Repaire de Marseille

Le 2^{ème} jeudi du mois



à l'Equitable Café

54 Cours Julien 13006 Marseille

repairemarseille@facteursdimages.com

www.lerepairedemarseille.org



Le réseau ouvert des Repaires du Sud

- Aix-en-Provence
- Aubagne
- Grasse
- Nice
- Tourettes
- Château-Arnoux
- Marseille
- Montauroux
- Nimes
- Salon



*«Là-bas si j'y suis» est une émission de Daniel Mermet sur France Inter de 15h00 à 16h00.